
Suarez  recibió  el  apoyo  de
los  legisladores  nacionales
mendocinos  para  avanzar  con
Portezuelo
12 junio, 2020

Esta mañana, en el marco de una reunión mantenida en Casa de
Gobierno,  decidieron  defender  la  obra.  Días  antes,  el
gobernador  también  había  sido  respaldado  por  todos  los
intendentes.

Rodolfo  Suarez  convocó  este  viernes  por  la  mañana  a  los
legisladores  nacionales  de  Mendoza  para  dialogar  sobre
Portezuelo  del  Viento,  el  proyecto  hidroeléctrico  que  se
construirá  sobre  el  río  Grande,  en  el  departamento  de
Malargüe. En el encuentro, el gobernador recibió el apoyo de
todo el arco político sobre el proceso licitatorio que la
provincia lleva adelante.

La reunión se realizó en Casa de Gobierno, donde estuvieron
presentes  el  vicegobernador  Mario  Abed,  los  legisladores
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Alfredo Cornejo, Anabel Fernández Sagasti, Omar de Marchi,
José  Luis  Ramón,  Claudia  Najul,  Omar  Félix,
Federico  Zamarbide,  Alejandro  Bermejo,  Jimena  Latorre,
Marisa Uceda, Luis Petri, Julio Cobos y Pamela Verasay.  

Reunión con Diputados Nacionales – foto Gobierno de Mendoza

Cabe recordar que el pasado miércoles, los jefes comunales de
toda la provincia también mantuvieron una reunión con Suarez y
el ministro de Gobierno, Justicia y Trabajo, Víctor Ibañez,
para dialogar y coordinar acciones para defender la obra. En
este sentido, acordaron realizar una visita el próximo 19 de
junio al espacio donde se realizará.

Portezuelo del Viento se ha visto cuestionado en los últimos
días luego de que el presidente Alberto Fernández en su visita
a La Pampa, pusiera en duda la “financiación” de la represa.

“No sé si tiene sentido financiar una obra que es cuestionada
por cuatro provincias. Tenemos que ver el impacto del proyecto
y tener en cuenta que la naciente de un río no confiere
derechos  de  propiedad”  sobre  un  curso  de  agua,  señaló
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Fernández.

Reunión con Diputados Nacionales – foto Gobierno de Mendoza

Por  su  parte,  el  ministro  de  Interior,  Eduardo  “Wado”  de
Pedro, convocó a los gobernadores de Mendoza, Neuquén, Río
Negro, Buenos Aires y La Pampa para una reunión del Consejo de
Gobierno  del  Comité  Interjurisdiccional  del  Río  Colorado
(COIRCO), para el próximo 26 de junio, a fin de resolver el
conflicto interprovincial.

Nota relacionada: Soto sobre Portezuelo: “No pueden pretender
que Mendoza no haga una obra que es mendocina y con plata
mendocina”
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